

México se consolida como séptimo productor de autos del mundo (El Financiero 14/03/16)

México se consolida como séptimo productor de autos del mundo (El Financiero 14/03/16) Axel Sánchez En México, se fabricaron 3 millones 565 mil 469 automóviles, camionetas y camiones durante 2015, lo que permitió un aumento de 5.9 por ciento comparado con un año antes y consolidar al país como el mayor fabricante de América Latina y el séptimo a nivel mundial. Información de la Organización Internacional de Constructores de Automóviles (OICA), revela que México fue la sexta nación que más aumentó en términos absolutos la producción de autos en el mundo, al armar 197 mil 459 unidades más que en 2014, superando a países como Turquía, Francia y Alemania. Además, en términos porcentuales ocupó el lugar 13 entre los mercados que más elevaron el armado a nivel mundial, incluso por encima de Estados Unidos y China, los mayores fabricantes a escala global. "Esto se logró por una exportación récord a Estados Unidos, donde se mandaron un millón 993 mil 162 vehículos durante 2015, un incremento de 6.3 por ciento respecto a un año antes", dijo Eduardo Solís, presidente de la AMIA en conferencia de resultados anuales. A nivel global, se fabricaron 90.7 millones de autos en 2015, un alza de 1 por ciento contra un año antes. China mantuvo la primera posición con 24.5 millones de vehículos, seguida por Estados Unidos con 12.1 millones y Japón con 9.3 millones, según datos de la OICA.